

Приложение №2
к Договор (публичной оферте) сервисного
администрирования доменного имени

Согласие на обработку персональных данных

Настоящим, во исполнение требований Федерального закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных», я, нижеподписавшийся субъект персональных данных (физическое лицо, а также руководитель или уполномоченный представитель юридического лица, предоставляющий свои персональные данные), свободно, своей волей и в своём интересе даю согласие Обществу с ограниченной ответственностью «АЛЬТЕРНАТИВА» (ОГРН 1215000076543, ИНН 5030100940, адрес: 143301, Московская область, г. Наро-Фоминск, ул. Шибанкова, д. 89-39) (далее – «Оператор») на обработку следующих моих персональных данных, предоставляемых Оператору при регистрации, при заключении и исполнении Договора сервисного администрирования доменного имени (публичной оферты), Соглашения о разграничении ответственности, а также при любом ином взаимодействии с Оператором, связанном с получением услуг.

1. Состав персональных данных:
Фамилия, имя, отчество (при наличии);
Гражданство, код страны гражданства;
Дата и место рождения;
Данные документа, удостоверяющего личность (вид, серия, номер, кем и когда выдан, срок действия);
Адрес места жительства (регистрации) и почтовый адрес;
Адрес электронной почты, номер(а) телефона(ов);
Идентификационный номер налогоплательщика (ИНН – при наличии);
Для представителей юридических лиц – также должность и данные документа, подтверждающего полномочия;
Иная информация, которую я добровольно предоставляю Оператору при исполнении Договора, Соглашения о разграничении ответственности или в ходе иных правоотношений с Оператором.
2. Цели обработки персональных данных:
Заключение и исполнение Договора (публичной оферты) сервисного администрирования доменного имени и/или Соглашения о разграничении ответственности;
Идентификация субъекта персональных данных в целях исполнения Договора;
Обеспечение соблюдения законных прав и обязанностей Оператора в рамках заключённых договоров и соглашений;
Направление уведомлений, сообщений и информации, связанных с исполнением обязательств;
Ведение внутренней отчётности и учёта, в том числе

Appendix No. 2
to the Agreement (Public Offer) for Service
Administration of a Domain Name

Consent to Personal Data Processing

Hereby, in compliance with the requirements of Federal Law No. 152-FZ of 27 July 2006 “On Personal Data”, I, the undersigned data subject (being a natural person, as well as the head or authorised representative of a legal entity providing his/her personal data), freely, by my own will and in my own interest, grant my consent to Limited Liability Company “ALTERNATIVA” (OGRN 1215000076543, INN 5030100940, address: 143301, Moscow Region, Naro-Fominsk, Shibankova St., 89-39) (hereinafter – the “Operator”) to process the following personal data which I provide to the Operator upon registration, upon conclusion and performance of the Agreement for Service Administration of a Domain Name (public offer), the Agreement on Limitation of Liability, as well as during any other interaction with the Operator related to the receipt of services.

1. Composition of personal data:
Surname, first name, patronymic (if any);
Citizenship, country citizenship code;
Date and place of birth;
Identity document details (type, series, number, issuing authority, date of issue, expiry date);
Residential address (registration address) and postal address;
E-mail address, telephone number(s);
Taxpayer Identification Number (INN – if applicable);
For representatives of legal entities – also position and details of the document confirming authority;
Any other information which I voluntarily provide to the Operator during the performance of the Agreement, the Agreement on Limitation of Liability or in the course of other legal relations with the Operator.
2. Purposes of personal data processing:
Conclusion and performance of the Agreement (public offer) for Service Administration of a Domain Name and/or the Agreement on Limitation of Liability;
Identification of the data subject for the purposes of performance of the Agreement;
Ensuring the lawful rights and obligations of the Operator within the framework of concluded agreements and contracts;
Sending notifications, messages and information related to the performance of obligations;
Keeping internal records and accounts, including for accounting and tax purposes.

для целей бухгалтерского и налогового учёта. Обработка осуществляется на основании Федерального закона № 152-ФЗ – в целях исполнения договора, стороной которого является субъект персональных данных. 3. Способы и действия с персональными данными: Оператор вправе совершать с моими персональными данными любые действия (операции), предусмотренные п. 3 ст. 3 Федерального закона № 152-ФЗ, включая, но не ограничиваясь: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение. Распространение (опубликование, раскрытие неопределённому кругу лиц) моих персональных данных не допускается. Согласие на распространение персональных данных не даётся. 4. Передача персональных данных третьим лицам: Я даю согласие на передачу моих персональных данных третьим лицам (в том числе регистраторам доменных имён, а также государственным и судебным органам в случаях, установленных законодательством РФ) в объёме, необходимом для достижения целей, указанных в п. 2 настоящего Согласия. Доступ к моим персональным данным имеют только уполномоченные сотрудники Оператора, непосредственно связанные с исполнением обязательств передо мной. Третьи лица, которым передаются персональные данные, обязаны соблюдать конфиденциальность и обеспечивать защиту персональных данных в соответствии с законодательством РФ. 5. Обработка персональных данных: Настоящим подтверждаю, что Оператор осуществляет обработку моих персональных данных с использованием баз данных, находящихся на территории Российской Федерации, что соответствует требованиям ст. 18 Федерального закона от 27.07.2006 № 152-ФЗ. 6. Срок действия Согласия: Настоящее согласие действует с момента его предоставления (совершения акцепта оферты, подписания Соглашения о разграничении ответственности или иного документа, подтверждающего начало правоотношений с Оператором) до момента прекращения действия всех договоров и соглашений, заключённых между мной и Оператором, а также в течение 5 (пяти) лет после их прекращения для целей архивного хранения и соблюдения требований законодательства, если иные сроки не установлены законодательством Российской Федерации. 7. Отзыв Согласия: Я имею право отозвать настоящее согласие в любое время путём направления письменного уведомления Оператору на адрес электронной почты support@altnames.ru или почтовый адрес, указанный в	The processing is carried out on the basis of Federal Law No. 152-FZ – for the purpose of performing a contract to which the data subject is a party. 3. Means and actions with personal data: The Operator is entitled to perform any actions (operations) with my personal data provided for in Clause 3, Article 3 of Federal Law No. 152-FZ, including, but not limited to: collection, recording, systematisation, accumulation, storage, updating (renewal, modification), retrieval, use, anonymisation, blocking, deletion, destruction. Dissemination (publication, disclosure to an indefinite circle of persons) of my personal data is not allowed. Consent to the dissemination of personal data is not given. 4. Transfer of personal data to third parties: I give my consent to the transfer of my personal data to third parties (including domain name registrars, as well as state and judicial authorities in cases established by the legislation of the Russian Federation) to the extent necessary to achieve the purposes set out in Clause 2 of this Consent. Access to my personal data is granted only to authorised employees of the Operator directly involved in the performance of obligations towards me. Third parties to whom personal data are transferred are obliged to maintain confidentiality and ensure the protection of personal data in accordance with the legislation of the Russian Federation. 5. Processing of personal data: I hereby confirm that the Operator processes my personal data using databases located on the territory of the Russian Federation, which complies with the requirements of Article 18 of Federal Law No. 152-FZ of 27 July 2006. 6. Term of validity of Consent: This Consent shall be valid from the moment it is provided (upon acceptance of the offer, signing the Agreement on Limitation of Liability or another document confirming the commencement of legal relations with the Operator) until the termination of all agreements and contracts concluded between me and the Operator, and also for 5 (five) years after their termination for archival storage and compliance with legal requirements, unless other periods are established by the legislation of the Russian Federation. 7. Revocation of Consent: I have the right to revoke this Consent at any time by sending a written notice to the Operator at the e-mail address support@altnames.ru or to the postal address specified in the Agreement. Upon revocation, the Operator undertakes to cease processing my personal
---	--

Договоре. В случае отзыва согласия Оператор обязуется прекратить обработку моих персональных данных и уничтожить их в срок, установленный законодательством, если иное не предусмотрено договором между мной и Оператором или законом. 8. Подтверждение ознакомления с Политикой: Я подтверждаю, что ознакомлен с Политикой в отношении обработки персональных данных, размещённой Оператором на Сайте по адресу: https://altnames.ru/opd-policy/, и согласен с её условиями. 9. Способ предоставления согласия: Настоящее согласие предоставляется в электронной форме путём совершения конклюдентных действий – регистрации в Личном кабинете, нажатия кнопки «Оплатить» / «Заказать услугу» при акцепте Публичной оферты, либо при подписании Соглашения о разграничении ответственности или иного документа, устанавливающего правоотношения с Оператором. Совершение указанных действий подтверждает моё полное и безоговорочное согласие со всеми условиями, изложенными в настоящем Соглашении, и приравнивается к собственноручной подписи. Датой предоставления согласия считается дата совершения соответствующего действия (акцепта оферты, подписания соглашения и т.п.). 10. Язык Соглашения: Настоящее Соглашение составлено на русском и английском языках. В случае расхождения между русскоязычной и англоязычной версиями, преимущественную силу имеет русскоязычная версия.	data and to destroy them within the time limit established by law, unless otherwise provided by the agreement between me and the Operator or by applicable law. 8. Confirmation of having read the Policy: I confirm that I have read the Personal Data Processing Policy posted by the Operator on the Website at: https://altnames.ru/opd-policy/, and I agree with its terms. 9. Means of providing consent: This Consent is given in electronic form by means of conclusive actions – registration in the Personal Account, clicking the “Pay” / “Order Service” button when accepting the Public Offer, or upon signing the Agreement on Limitation of Liability or another document establishing legal relations with the Operator. Performance of the said actions constitutes my full and unconditional agreement with all the terms set out in this Consent and shall be deemed equivalent to my handwritten signature. The date of this Consent shall be the date of performance of the relevant action (acceptance of the offer, signing of the agreement, etc.). 10. Language of the Consent: This Consent is executed in Russian and English. In the event of any discrepancy between the Russian and English versions, the Russian version shall prevail.
--	---